
 

 

Nomor  : 44/LPJK/BPM/STIE-P/10/2020 12 Oktober 2020 

Lampiran : 1 (satu) berkas 

Hal  : Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan 

 

 

 

Kepada   :  Yth. Wakil Ketua Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama 

   u.p. Kabag. Kemahasiswaan 

   STIE Perbanas Surabaya 

   di- 

   tempat   

  

 

 

Dengan hormat, 

 

Sehubungan dengan telah dilaksanakannya Program Kerja Badan Perwakilan 

Mahasiswa (BPM) STIE Perbanas Surabaya periode 2020/2021 pada Bulan 

Oktober 2020, yaitu : 

 

1. Rumah Aspirasi (Kedua) 

 

  maka Kami selaku Panitia Pelaksana menyampaikan hasil kinerja Kami 

dalam bentuk Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan (LPJK).  

Demikian Laporan Pertanggungjawaban Kegiatan ini Kami sampaikan. Atas 

perhatian Ibu, Kami ucapkan terima kasih. 

  

 Hormat kami, 

 Badan Perwakilan Mahasiswa Periode 2020/2021 

 

 

  

  

 

 Febriyani Sarwindah Machdania Zulkarnain 

 Presiden Komisaris Sekretaris Komisaris 

 

  Mengetahui, 

  Pembimbing Organisasi Kemahasiswaan 

 

 

 

 

  Sunartiningsih, SE 

  Pembimbing Badan Perwakilan Mahasiswa 

 

 

 

 

 
/FS/MZ 

FD/BPM/2020/SURAT KELUAR 



Lampiran : 44.LPJK.BPM.STIE-P.10.2020 

 

REKAPITULASI RUMAH ASPIRASI 

BADAN PERWAKILAN MAHASISWA 

PERIODE 2020/2021 

 

 

10/3/2020 

10:57:47 

Muh. Fitrah Ananda 

Firmansyah 
2019310263 

Saya ingin menyalurkan aspirasi saya 

mengenai kuota subsidi dari pemerintah. 

Saya sudah mengisi data nomor telepon 

yang ada di simas dan saya sudah 

beberapa kali memastikan bahwa nomer 

telepon yang saya tulis sudah benar. 

Tetapi sampai sekarang saya belum 

mendapatkan subsidi kuota dari 

pemerintah. Nomor telepon saya 

081328587647. Mohon disampaikan 

aspirasi dari saya, karena saya tidak 

menggunakan WiFi dan sangat 

membutuhkan kuota dari pemerintah, 

dan harga kuota provider saya cenderung 

mahal. Terimakasih 

10/4/2020 

19:23:10 

Muhammad reyhan pria 

aldino 2020310349 

Pembelajaran online kurang masuk 

ilmunya dari pada offline 

10/6/2020 

22:15:23 

Tamim Shobri 

Nashrullah 2017310181 

Tolong dong sampaikan kepada pihak 

petinggi perbanas saat pandemi gini kok 

gak ada potongan biaya atau keringanan 

biaya . Mohon sampai kan kepada pihak 

perbanas . Kampus lain ternama banyak 

yang sudah melakukan keringanan ini 

mana ? 

10/7/2020 

14:26:39 Syifaul Uyun 2019710306 

Assalamualaikum, saya ingin 

menyampaikan pendapat saya perihal 

SSM, saya rasa SSM kali ini tidak terlalu 

perlu karna pelaksanaannya pun juga 

terkesan tidak efektif, jika dilakukan 

secara normal, memang akan menambah 

pengalaman bagi mahasiswa, tapi jika 

dilakukan secara online seperti ini sama 

halnya dengan kita hanya berbicara 

selayaknya saya dengan kating, tidak ada 

manfaat public speaking, tidak ada 

manfaat kepemimpinan, intinya apa yang 

didapat kurang bisa menyerap di saya. 

Selain itu juga terlalu banyak menyita 

waktu yang seharusnya bisa kita 

gunakan untuk mengerjakan tugas 

ataupun kegiatan organisasi yang lebih 

penting. Terimakasih 
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REKAPITULASI RUMAH ASPIRASI 

BADAN PERWAKILAN MAHASISWA 

PERIODE 2020/2021 

 

10/7/2020 

14:26:42 Lina Adbiyah 2019710345 

Assalamualaikum 

Saya mau menyampaikan pendapat saya 

perihal SSM, menurut saya SSM yang 

sedang dijalani saat ini, itu sangat tidak 

efektif dan banyak membuang waktu. 

Kalo saya pribadi lebih baik diadakan 

TOB dari pada SSM, karena di TOB 

materi yang disampaikan hampir persis 

dengan di SSM hanya beda dalam 

pencapaian rekor saja. 

TOB lebih efektif karena mengingat 

waktu hanya beberapa hari dan fokus 

untuk melakukan kegiatan di TOB 

tersebut, disana pun langsung dilatih 

oleh mentor yang profesional juga. Ilmu 

yang didapat lebih menyerap dan kita 

lebih dapat mengimplementasikannya. 

Terimakasih 

 

 


